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名誉会員卓話① 

東海村長卓話 

 

 

 

 

報告者： 厚見和則幹事 

 

 

 10/30（日）地区大会の出欠表およびバス工程表を回覧していますので最終確認をお願いいたします。東海

駅西口を 7:00 出発、大進電設駐車場を 7:25 出発です。遅れないようにお願いいたします。  

 マイロータリーに登録している会員にはロータリー会員調査の依頼がメールで来ていると思います。回答期

限が 11/4 となっていますので、よろしくお願いいたします。マイロータリーに登録していない会員はこの機会

に是非登録をお願いいたします。本日のロータリー情報委員会の卓話もマイロータリーからとなっています。 

 東海まつり実行委員会より東海まつり花火大会の御礼と記念品が届いております。 

 那珂市国際交流協会より「那珂市産業祭」10 月 30 日、「菅☆まち☆カフェ」11 月 6 日へブースを出店すると

の案内が届いております。ブースにはがきを持っていくと粗品のプレゼントがあります。 

 

 本日のプログラム：  

 10 月 26 日例会報告（第 1595 回）  

◆ 幹事報告 

会報  No.12（第 1596 回） 2022 年 11 月 2 日（水）12:30～ 

第 2820 地区 大野治夫ガバナー 地区スローガン “enjoy life ～人生を楽しむ～” 

2022-2023  橋本壽郎会長スローガン 「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」 
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報告者： 出席委員会 高阪裕二委員長 

 

‘２２ 年 10 月 ２６日 例会 

会員数 出席免除者数 対象 

会員数 

出席者 欠席者 出席率 

（％） 

３６ ５ 

内出席 ２名 

３３ ２８ ５ ８４．８５ 

出席免除者（敬称略）：下線は例会出席 

清宮武雄、 高橋 昭、 中井英一郎、 大部 泉、 瀬谷利雄、  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告者： ニコニコボックス委員会 高橋琢副委員長 

 
『よろこびの言葉』 

 
本日はロータリー情報委員会の卓話です。皆様と共に勉強をできればと思います。宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

◆ 出席報告 

◆ ニコニコボックス 

◆ 高橋 琢 
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ｶﾞﾊﾞﾅ公

式訪問 観月例会
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報告者： 石井指名委員長 

 

 
次期会長・幹事の両会員からご挨拶いただきました。 

 

  

次期会長：田中宏和会員 

 

 

 

次期幹事：猪股真純会員 

◆ 委員会報告 

次期会長候補の橋本和一郎様のご都合が悪くなったことから、

次期会長・幹事を次の通り変更することになりました。 

 

次期会長：田中宏和会員 

次期幹事：猪股真純会員 

 

 

 この度、次年度会長となりました田中です。 

石井指名委員長から次年度会長の件のお話を頂き、お引受

けする返事をしてから 2 週間ほど経過します。日を追うごとに事

の重大さを自覚するようになり、たじろいでいる今日この頃で

す。しかしお引受けしたからには、まだ少し時間もありますし、

しっかりと準備をして来年の 7 月を迎えたいと思います。 

ただ、私も猪股次年度幹事も入会してからの年次が浅くロー

タリーに関する知識が不足していますので、会員の皆様のご協

力を頂きながらのクラブ運営になると思います。まずは、本業

の業務もきちんと行い、会長在任期間中に力量不足による異

動辞令が出ないように致します。 

 次年度は代打田中となります。よろしくお願い致します。 

次期幹事というお話をいただき、皆さまのお役に立てることな

らばとお受けしたものの、今になって役割の大きさに、これは大

変だという思いが日に日に大きくなっているところです。 

考えてみれば、ロータリーについて知らないことばかりで。皆さ

まのご協力をいただきながら、一つひとつ勉強していくしかない

と考えております。 

また、会社からもういいよと言われると大変なご迷惑をおか

けしますので、仕事の方も手抜き無しで頑張ります。 

皆さまのご協力を切にお願い申しあげます。 



    

4 
 

 

 

卓話者： ロータリー情報委員会 高橋琢委員長 

 

   
 

●世界のロータリークラブの活動について動画を中心に紹介 

１．ポリオ根絶活動 

 ・現在はコロナウイルス対応に活用している 

２．地域社会の経済発展活動 

 ・女性リーダーの育成（Seven Women Center） 

  ・イノベーション（例：ごみの有用物への活用）を介した社会起業家による地域社会の困窮救済 

 ・森林農業の推進 

 

 

10月24日
世界ポリ
オデー

 

 

※厚生労働省HPより抜粋

  

本日のテーマ ： 会員卓話② ロータリーを学ぼう① 
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私たちは、世界で、地域社会で、そして
自分自身の中で、持続可能な良い変化を
生むために、人びとが手を取り合って行
動する世界を目指しています。

※ロータリーHPより抜粋

 

 

 

次回例会 ： １1 月 9 日（水）１２：３０～ 月間テーマ卓話 

インターアクト委員会（浅川委員長）外部卓話 

水戸農業高等学校インターアクトクラブ 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

クラブ会報委員会：委員長 冨永康修／副委員長 桐嶋健二／委員 佐藤広道、橋本和一郎 

 

 

 


